

MAYO 2025

Boletín 006



Politécnico
Internacional



INTRODUCCIÓN

Bienvenida al 2025-2T: fortaleciendo competencias desde el primer día

Damos la bienvenida al nuevo periodo académico 2025-2T con entusiasmo y expectativa, reconociendo el compromiso de nuestros docentes y estudiantes en esta nueva etapa. Desde el área académica, extendemos un saludo especial y auguramos un inicio lleno de retos, aprendizajes y crecimiento.

Este nuevo comienzo representa una oportunidad para continuar fortaleciendo nuestra comunidad educativa, construyendo aprendizajes significativos y reafirmando nuestro compromiso con la calidad formativa. A todos los docentes, les deseamos un ciclo lleno de logros, crecimiento personal y profesional, y experiencias enriquecedoras tanto dentro, como fuera del aula. ¡Bienvenidos a una nueva etapa de retos y oportunidades!

BIENVENIDA A NUESTRO EQUIPO DOCENTE

En el marco del inicio del nuevo periodo académico, el Centro Desarrollo Profesional (CDP), en articulación con la Vicerrectoría Académica y las Direcciones de Sede, ofreció una cálida bienvenida a nuestros docentes, reconociendo su compromiso y dedicación con la formación integral de nuestros estudiantes.

Durante esta jornada, se entregaron refrigerios como muestra de agradecimiento, junto con un separador informativo que brinda herramientas pedagógicas para enriquecer la práctica en el aula. Esta iniciativa refuerza el acompañamiento institucional desde el primer día de clases.





Politécnico
Internacional
Toda una experiencia

FORTALECE TUS HABILIDADES CON PROFUTURO: Enfoque en el uso de ChatGPT

El CDP invita a los docentes a inscribirse del 2 al 9 de mayo en la oferta de los cursos de ProFuturo, en esta oportunidad la formación está enfocada en el uso del Chat GPT para profesores.

Esta formación está diseñada para fortalecer las competencias profesionales y digitales en relación con el uso de ChatGPT como herramienta educativa y profesional. Si no recibiste la información y estás interesado en participar, puedes ponerte en contacto con Ana Barrero a través del correo:

docente.formador@pi.edu.co

ProFuturo

¡Profe, tu camino a la innovación empieza aquí!

Inscríbete en los cursos tutorizados gratuitos de ProFuturo y transforma tu forma de enseñar.

¡Escríbenos!

UN PROGRAMA DE:  

ALIADO IMPLEMENTADOR: 

ALIADO ACOMPAÑANTE: 

CONECTANDO SABERES: Bienvenida a Docentes Nuevos.

En el marco del inicio del periodo académico, se realizó una jornada de inducción dirigida a los nuevos docentes de nuestra institución. Este espacio tuvo como propósito brindar una visión general de la institución, acercando a los participantes a los procesos, herramientas y enfoques que orientan su labor académica.

Durante la jornada, se presentaron aspectos fundamentales como el modelo pedagógico institucional, el uso de plataformas virtuales, la capacitación en Moodle y los lineamientos del syllabus, las estrategias de formación, evaluación docente y el programa de bienestar.

La actividad ofreció un espacio de orientación y bienvenida, facilitando la integración de los docentes a la cultura institucional y promoviendo un compromiso compartido con la excelencia educativa.

